

Article paru sur www.acuite.fr du 28 Juin 2013

News du 28/06/2013 08:54

L'association EDI Optique et la SAS Eyes-Road signent un contrat de distribution

Les Conseils d'Administration du GEIE Eyes-Road et d'EDI-Optique ont approuvé sans réserve hier, jeudi 27 juin, le rapprochement opérationnel entre les deux entités. Sa finalité : la mise place d'un accord concernant la distribution des prestations de l'association de normalisation par Eyes-Road SAS, dans l'objectif d'assurer un réancrage d'EDI-Optique sur ses missions d'origine. Ces dernières sont de deux sortes :

- Poursuivre l'élaboration et la production de standards nationaux et internationaux pour faciliter les échanges électroniques entre les entreprises de l'optique.
- Renforcer la promotion de l'utilisation des échanges de données entre les acteurs du secteur.

Concrètement l'association EDI-Optique a fait le choix d'externaliser la promotion et les ventes de services opérationnels en confiant à Eyes-Road SAS la distribution de ses prestations pour mieux privilégier le développement stratégique de la normalisation. Aujourd'hui, les deux entités représentent ensemble plus de 100 acteurs de toute la filière optique, soit 80% du CA des fournisseurs et 90% de la distribution. Ce partenariat sera effectif dès le quatrième trimestre et fera l'objet d'un lancement au Silmo 2013 (du 26 au 29 septembre).

Contact Presse / Agence Khermes, **Dominique Cattez**
Mobile, 00 33 (0)6 87 73 34 18
E-Mail, d.cattez@eyes-road.com